



Ecopetrol y Petrobras celebran importante hito en exploración de gas

Publicado por Redacción Río Noticias | Dic 5, 2024 | Colombia, Córdoba | 0 | ★★★★★



Ecopetrol y Petrobras han anunciado un descubrimiento histórico en la exploración de gas en el Caribe colombiano. El pozo Sirius-2, ubicado a 77 kilómetros de Santa Marta, ha revelado volúmenes de gas superiores a los 6 billones de pies cúbicos, lo que podría aumentar en un 200% las reservas actuales de gas de Colombia.

Este hallazgo, considerado el mayor descubrimiento de gas en la historia del país, marca un avance significativo para la seguridad energética de Colombia. Las empresas planean invertir 1.200 millones de dólares en la fase de exploración y 2.900 millones de dólares en el desarrollo de la producción.

La producción de gas natural se espera que comience en 2027, una vez se obtengan todas las licencias ambientales necesarias. Este descubrimiento no solo representa un avance para la industria gasífera, sino también un paso importante hacia una transición energética más sostenible

COMPARTIR: [social media icons] TASA: [star icons]

División en el partido liberal por la reforma a la salud

< ANTERIOR

PRÓXIMO >

Gobernación de Córdoba anuncia 208 mil cupos disponibles para la matrícula de estudiantes

SOBRE EL AUTOR

Redacción Río Noticias

ARTÍCULOS RELACIONADOS

- Colombianos y venezolanos habrían participado en asesinato a presidente de Haití, dicen personas de ese país**
julio 7, 2021
- Nequi entraría al negocio de las criptomonedas y tendría más servicios «cotidianos»**
marzo 28, 2022
- No puedo creer que hayan creado esto para matar a la gente: Actriz monteriana, Lady Noriega internada por Covid**
abril 8, 2021
- En aguas de San Andrés, rescatan a 11 naufragos**
agosto 5, 2022

BUSCAR ...

PUBLICIDAD



REPORTAJE ESPECIAL



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD



FACEBOOK

Río Noticias.Co hace aproximadamente una hora

#Tendencia | Este evento culinario, que tendrá lugar del 6 al 8 de diciembre en el Parque Simón Bolívar de la ciudad de Montería, reunirá 15 exponentes de la comida rápida y promete ser una experiencia deliciosa y divertida para los asistentes.

#RíoNoticiasCo #noticia #montería #fyp



